

Absage des Neujahrsapéro vom 9. Januar 2022

„Wir wissen, was kommt, aber nicht was passiert und, auf das müssen wir uns einstellen“

Diese Aussage eines römischen Kaisers hat **heute, aktuell** auch für den Turnverein Olten grosse Bedeutung.

Das traditionelle Faustballturnier um dem „Aare-Cup“ vom 8./9. Januar muss, auf Grund der neuesten Entwicklung der Corona-Situation und den entsprechenden Massnahmen, abgesagt werden. Damit findet auch der in diesen Sportevent integrierte, ebenso traditionelle Neujahrsapéro des TV Olten nicht statt. Dafür bitten wir um Verständnis.

Bald nimmt ein neues Jahr wiederum seinen Anfang. Der Jahreswechsel ist, gerade auch in der heutigen Zeit verbunden mit Wünschen, Vorstellungen, Vorgaben, sicher auch mit persönlichen Erwartungen. Man kann nicht alles planen, nicht alles jetzt schon bestimmen. Vieles ist aber im kommenden Jahr 2022 „eifach immer no andersch!“. Corona, 2-G, Impfen, Testen, Stichworte wie Rücksichtnahme und Solidarität begleiten uns. Wir haben gelernt, dass wir es auch „selber in der Hand haben“, zu einer gewissen Normalität zurückzufinden. Das will auch der TV Olten im neuen Jahr 2022 unbedingt anstreben.

Der TV Olten bedankt sich bei allen Mitgliedern, Ehrenmitgliedern, Freunden, Gönnern und Sponsoren für die Treue, das grosse Engagement und den Einsatz für den Sport. Sportliche Betätigung heisst Lebensqualität und Sport bringt Menschen zusammen. Das wollen wir alle 2022 nicht missen, sondern tun.

Wir wünschen der ganzen „TV Olten-Familie“ fröhliche Weihnachten, erholsame Festtage und ein gutes Neues Jahr 2022, auf dass es geprägt werde durch Gesundheit, Glück und Erfolg, Zufriedenheit, Freude und Spass, mit Sport.

Herzliche Grüsse
Turnverein Olten

Ernst Zingg
Präsident TV Olten

Beat Nyffenegger
Leiter Administration TV Olten

Und noch dies:

„Wir müssen sowieso denken, wieso nicht gleich positiv!“